



Il est évident que vous ne connaissez pas l'association marisol éducation. Madagate.com va réparer cet état de chose car il s'agit d'une association qui mérite d'être connue et soutenue par le seul fait qu'elle agit discrètement mais tout aussi efficacement

L'association marisol éducation a vu le jour au mois de février 2006. Il s'agit d'une initiative de Nicole Ratsimiala-Ratandra, fonctionnaire internationale qui a passé des décennies de l'Éthiopie au Japon, en passant par les États-Unis. En matière de développement, humain surtout, elle en connaît un bout. L'objectif de l'association est de promouvoir l'Éducation sous toutes ses formes. Mais il n s'agit pas, pour elle, d'imposer des priorités mais les actions se font uniquement à la demande des bénéficiaires eux-mêmes. Fini donc le temps où tout était planifié, budgétisé pour « le bien des pauvres Malgaches ».

Etant donné que l'éducation englobe un domaine très vaste, qui va de la jeunesse à la recherche sans oublier la culture, marisol éducation a adopté trois principes d'intervention. Primo : Recherche du plus grand impact, ce qui signifie brasser le plus grand nombre de bénéficiaires dans un secteur éducationnel donné, dans le volet technique ; secundo : Actions uniquement effectuées à la demande en répondant exactement aux besoins ; tertio : marisol éducation se pose en organisme d'appui. Ce qui veut dire qu'elle aide des structures déjà existantes et qu'elle n'en crée pas de nouvelles.



















jeudis..

les